

Education Without Borders 2011

El pasado mes de junio se celebró en Abu Dhabi, Emiratos Árabes, la primera reunión de los organizadores del encuentro internacional de estudiantes universitarios "Education Without Borders 2011". Este es un encuentro de carácter bianual que en la última edición reunió a más de mil alumnos de cien países diferentes. Personalidades reconocidas de diferentes países avalan la importancia de este evento. En 2010 se solicitó a la Universitat de Barcelona que formara parte del comité organizador como representante del estado español.

Después de establecer el primer contacto con el resto de estudiantes miembros de la comisión organizadora, durante la estancia en Abu Dhabi, se me ha encargado hacer la máxima difusión a los alumnos universitarios del estado español. Pueden participar en el encuentro que se celebrará los días 28,29,30 y 31 del próximo mes de Marzo de 2011. Para hacerlo se han de inscribir en la web de EWB 2011: <http://ewb.hct.ac.ae/>; donde deben introducir sus datos personales, experiencia como representantes de estudiantes, área de estudios. Podrán elaborar una comunicación original en forma de resumen (abstract) de 300 caracteres sobre uno de los cuatro temas que se trabajarán en el encuentro: educación, economía, ciencia – ingeniería – tecnología y nuevas tecnologías de la comunicación.

Se recomienda especialmente la participación de aquellos alumnos que en algún momento han desarrollado cargos de representación estudiantil y también de aquellos que crean que pueden aportar ideas innovadoras en algún de los ámbitos propuestos (ya sean alumnos de grado, máster o doctorado). En caso de que su comunicación sea admitida, la HCT (Higher Colleges of Technology), que es la institución que organiza el encuentro, se hará cargo de los gastos del viaje durante los días del encuentro a excepción del billete de avión. Si la comunicación presentada es seleccionada, para que desarrollen un artículo original de unas 5 a 10 páginas de extensión aproximadamente para presentarlo delante del resto de estudiantes durante los días del encuentro. En este último caso la organización se hace cargo también del coste de los billetes de avión.

El encuentro es una oportunidad inmejorable para entrar en contacto con alumnos de cualquier parte del mundo, intercambiar puntos de vista, establecer colaboraciones en futuros proyectos, y desde luego, conocer un país y una cultura en pleno auge que seguramente no dejará nadie indiferente. Es por este último motivo que durante el encuentro se harán varias actividades de tipo lúdico y cultural (visitas, cena de gala, espectáculos, etc).

Esperamos poder contar con vuestro apoyo para hacer la máxima difusión entre los estudiantes.

Muchas gracias de antemano.
Cordialmente

Aleix Roig Mateu

Universitat de Barcelona